FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Geografía e Historia

TITULO: El bastión de la cristiandad: la isla de Rodas en el siglo XV

SINOPSIS: La isla de Rodas fue conocida durante el siglo XV como el bastión de la cristiandad. En ella tenía su centro de operaciones la orden militar del Hospital, una organización que hoy podríamos definir como una mezcla entre la OTAN y la Cruz Roja internacional.

FECHA DE EMISIÓN: 16/11/2012

PARTICIPANTES: Carlos Barquero Goñi, profesor de Historia Medieval (UNED).